

## Reforma laboral: el fin del trabajo formal

Author : redaccion

Categories : [Destacadas](#), [Gremial](#), [Sindicato](#)

Date : 5 julio, 2018



Se llevo a cabo, en el Sindicato de Televisión, el "Observatorio del Trabajo", organizado por la Corriente Federal de Trabajadores. Donde se analizó la reforma laboral que quiere implementar el gobierno. Con la participación de los gremios que la conforman y la presencia de trabajadores y público en general, se desarrollo la charla dada por las compañeras abogadas, que explicaron en

detalle lo que implica la reforma.







Los gráficos, estuvimos presentes, junto a la Corriente Federal de Jubilados y Pensionados Mendoza.